



Autoridades planean gestión integrada de la salud y el ambiente

11 MAR 2009



El Observatorio del Desarrollo realizará varios talleres esta año para la formación de educadores dentro del proyecto Mejora de la oferta educativa en gestión ambiental urbana y rural. (Foto archivo ODI con fines ilustrativos)

Directores regionales de diez zonas del país participarán en la primera reunión de coordinación para conocer el proyecto de Gestión integrada de salud y ambiente, que plantearán el próximo jueves 12 de marzo especialistas del Observatorio de Desarrollo de la Universidad de Costa Rica.

En este encuentro que se realizará en la Biblioteca Carlos Monge Alfaro participarán los directores regionales del Ministerio de Educación, del Ministerio de Salud y los coordinadores de educación ambiental del Sistema Nacional de Áreas de Conservación de

San José, Desamparados, Cartago, San Carlos, Sarapiquí, Pococí, Talamanca, Pérez Zeledón, Buenos Aires de Puntarenas, Cañas y Tilarán.

El coordinador del proyecto Mejora de la oferta educativa en gestión ambiental urbana y rural, M.Sc. Álvaro Fernández González del Observatorio del Desarrollo, manifestó que el objetivo de la reunión es crear una plataforma nacional para que las autoridades en salud, educación y ambiente ofrezcan capacitación a los educadores en cada una de las regiones representadas.

El máster Fernández añadió que la reunión servirá para planear el trabajo que realizarán los 60 directores regionales y coordinadores de áreas de conservación con los educadores.

Agregó que en este proyecto también participan la Universidad Nacional, la Universidad Estatal a Distancia, el Instituto Tecnológico y se realiza con fondos de las universidades pública, del Consejo Nacional de Rectores y de CRUSA.

También comentó que el jueves 19 y el viernes 20 de marzo próximos se realizará un curso de formación de formadores dirigido a los asesores regionales de Estudios Sociales y Ciencias, a educadores ambientales, a funcionarios de las áreas rectoras de salud y de la Caja Costarricense de Seguro Social y coordinadores de educación ambiental del Sistema Nacional de Áreas de Conservación de los territorios seleccionados para la reunión del 12 de marzo.

Este curso lo impartirán el primer día especialistas de las universidades estatales quienes darán a conocer el enfoque de la formación y los materiales que pueden emplearse. El segundo día será un taller para que los participantes tengan la oportunidad de poner en común las diversas experiencias que han tenido en educación ambiental en sus regiones.

El enfoque dentro del cual se engloban estas actividades de formación es el de la tres erres que se refieren al Respeto a si mismo, el respeto a los demás y a toda forma de vida. También se basan en el concepto de *Ciudadanía* que tiene que ver con no exponerse al riesgo, el cuidado de si mismo de los demás y de toda forma de vida.

Elizabeth Rojas Arias.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
elizabeth.rojas@ucr.ac.cr